

# REPORTER

## Lapas Besi Sinergi dengan Polsek Nusakambangan Didampingi Panwaslu Kawal Distribusi Surat Suara

Narsono Son - [CILACAP.REPORTER.CO.ID](http://CILACAP.REPORTER.CO.ID)

Feb 14, 2024 - 22:36



*Berjalan Dengan Kondusif, Lapas Besi Bersinergi dengan Polsek Nusakambangan Didampingi Panwaslu Kawal Distribusi Surat Suara*

CILACAP – Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Besi Nusakambangan Kemenkumham Kanwil Jawa Tengah sukses melaksanakan pemilu di lokasi khusus pada Rabu, (14/02/2024).

Kegiatan yang dilaksanakan di Aula dan Lapangan Lapas Besi ini terdiri dari 2 ( dua ) TPS ( Tempat Pemungutan Suara ) yakni TPS 903 dan 904. Adapun jumlah pengguna hak pilih DPT ( Daftar Pemilih Tetap ) pada TPS 903 sebanyak 53 orang dan DPTb ( Daftar Pemilih Tambahan ) sebanyak 87 orang serta pada

TPS 904 jumlah pengguna hak pilih DPT sebanyak 86 orang dan DPTb sebanyak 126 orang.



Shalihuddin Lubies selaku Ketua KPPS 903 mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah berkontribusi terhadap penyelenggaraan kegiatan.

"Semoga pelaksanaan kegiatan pemilu di TPS 903 dapat berlangsung dengan baik hingga akhir perhitungan suara nanti," imbuh Lubies.

Sementara Sugeng Sayogo selaku Ketua KPPS 904. Ia menyampaikan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah hadir pada kegiatan Pemilu 2024 ini.

"Semoga kegiatan pemilu 2024 ini menghasilkan pemimpin dan wakil rakyat yang dapat menjadi representasi kemajuan bangsa di kemudian hari". Ujar Sugeng.

Kegiatan sampai larut malam diakhiri dengan pendistribusian surat suara menyerahkan C hasil pemilihan dari presiden sampai DPRD Kab beserta kelengkapan lain yg sesuai dengan data. Disertai segel dan pengawalan dari pihak polisi dan didampingi panwaslu dan menjadi Penyerahan tercepat nomor dua di kelurahan tambak reja, pukul 00.15.

Kalapas Besi , Teguh Suroso pun turut hadir langsung mendampingi pendistribusian surat suara , Teguh menyampaikan rasa terima kasih kepada seluruh anggota dan pihak yang hadir dalam kegiatan.

"Terima Kasih kepada seluruh pihak yang ikut andil hingga larut malam dan tidak surut semangatnya dalam pesta demokrasi pemilu 2024," Tutup Kalapas Besi.

(Reza)